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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Politique du bois
Question écrite n° 39199

Texte de la question

M Claude Lorenzini expose a M le ministre delegue aupres du ministre de l'economie, des finances et de la
privatisation, charge du budget, des apprehensions actuellement eprouvees par les professionnels du bois de
placage. Des dispositions recentes ont en effet porte de 1 a 4,7 p 100 le taux de la taxe sur les bois importes.
Cette charge supplementaire va, en fait, a l'encontre des efforts de competitivite engages par les entreprises qui
travaillent les bois exotiques importes de la zone franc. Il aimerait connaitre la reaction ministerielle au constat
des consequences que comporte l'evolution de cette taxe.

Données clés

Auteur : M. Lorenzini Claude
Circonscription : - RPR
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 39199
Rubrique : Bois et forets
Ministère interrogé : budget
Ministère attributaire : budget

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 18 avril 1988, page 1602

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/8/questions/QANR5L8QE39199
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/

